

RENCONTRE DES JEUNES BASKETTEURS DE LA SÉGUINIÈRE AVEC LEURS PARRAINS

A l'occasion du stage de basket organisé les 12, 13 et 14 avril 2010, Arvydas EITUTAVICIUS et Antywane ROBINSON, parrains de la commune de la Séguinière pour la saison 2009/2010, étaient présents le mardi 13 avril pour faire quelques exercices avec les jeunes, répondre à leurs questions et signer des autographes.







La Séguinière

Actualité chargée pour le club de basket

Le club de basket de La Séguinière a organisé, la semaine dernière, un stage réservé aux jeunes licenciés du club. 44 enfants ont répondu présents. Le dernier jour, une belle surprise les attendait, puisqu'ils ont reçu la visite de deux joueurs de Cholet-Basket, qui ont même participé avec eux aux différents ateliers proposés. Le club organisera également un stage cet été : du 5 au 9 juillet pour les minimes et benjamin(e)s, du 12 au 16 juillet pour les poussin(e)s.

En attendant, samedi prochain à Vihiers, dans le cadre du challenge de l'Anjou, les minimes ziniérais affronteront ceux du Saumur LB49 à 18 h 30 et les cadets, ceux de Saint-Gemmes-sur-Loire à 20 h 30. Le même jour à 20 heures, l'équipe première disputera son premier match de barrage de Nationale 3 en recevant Pornic (match retour samedi 1^{er} mai). Enfin, en demi-finale de la coupe de l'Anjou, La Séguinière 2 et Le Puy-Saint-Bonnet 1 s'affronteront samedi 1^{er} mai à 21 heures à Saint-André-de-la-Marche.



44 enfants du club ont participé au stage durant la première semaine des vacances de printemps.